
2 ヶ月遅れでいろいろなことが始まりました。9 日（火）は、新しい進め方で児童会活動を
スタートしました。7 月のイベントについて提案して、スローガンも提案しました。悩んで提
案した「全校みんなの絆を深め、楽しい学校生活を送ろう」というスローガンに、2 年生、3
年生から「いいと思う」と言ってもらえたのは嬉しいことでした。最後は、大きな紙に手形を
押して、スローガンを飾る用意もしました。低学年のお世話もしつつ、自分たちもずいぶん楽
しんでいたなぁと思います。「見てもらえるように」「きれいに」仕上げようと作戦を立てな
がら文字も書きました。もうすぐ完成するので、来週には飾れそうです。

11 日（木）は、なかよし班の顔合わせ会がありました。心待ちにしていたなかよし班活動
です。1 年生からも、おもしろい遊びのアイディアが出ました。こちらは来週からなかよし班
での遊びが始まります。

今日は、学級の花のなえを植えようで、1 年生と植えました。ゆいなちゃんはよく働い
てくれてうれしかったです。

一緒にやってみるから気づくことがあるね。

今日、児童会がありました。まずはスローガンの説明をしました。その後かざりつけを
しました。今回は、かざりつけの用意やスローガンの案を考えるのがとっても大変でした。
でも、リハーサルでしっかり打ち合わせをしたので上手く進めることができました。手形
をおすのもみんなが楽しめてよかったです。

準備の大変さ、大切さは、一回一回自分の手でやってみることでわかります。

令和２年６月１２日

西内小学校 ６学年

学級通信 Ｎｏ８



休み時間に図書当番に行きました。6 年生と 1 年生と 2 年生が借りに来てくれました。
カウンターで本を読んでいたら、1 年生に読み聞かせをしていた 6 年生がいたので、見習
いたいと思いました。

「見習いたい」と思える人はすぐ近くにいたのですね。

今日は、交通安全教室でした。ぼくは、左右と後ろをしっかり見て、発進していたけど、
すぐ前の友達においついてしまったので、気をつけられればよかったです。

スピードコントロールが課題になった子は多かったですが、大切ですよ。気をつけてください。

2 時間目休みの時に来翔くんと一緒にバトミントンができてよかったです。6 時間目の総
合の時に今後の計画がたてられてよかったです。

学校に来る楽しさや幸せっていろいろありますね。

今日、（道徳で）「いつも全力で」をやりました。その主人公はイチローさんです。私は、
野球にはあまり興味をもたないので、こういうお話が出ると気になります。どういう内容な
のか、どういうルールなのか、そういうのを知りたいからです。お話の内容を聞いて、イチ
ロー選手はすごいと思いました。なぜかというとため口を言われても、言われたら倍がんば
ろう！というポジティブな考えで前を向くからです。そんなに知らないイチローさんのこと
をよく学べたと思います。日本の中で世界の中であきらめない人だと思いました。

短いお話でしたが、イチロー選手のすごさは、たくさん伝わりましたね。

お知らせ・お願い
①お洗濯実習をします
来週、19日（金）に、手洗いで自分が身につけていた衣類を洗う実習をします。運動着か、

給食エプロンか、それとも靴下に挑戦するか、来週までに決めておくように伝えました。相談
にのっていただけるとありがたいです。洗った物は学校に干して帰ります。

②メディアコントロール週間 ご協力ありがとうございました
自分で気をつけて生活している様子がわかって安心しました。メディアの時間と宿題や持ち

物のチェックは自分でできるように、続けてほしいです。ご協力ありがとうございました。

③交通安全教室、無事にできました。
自転車とヘルメットのご準備、ありがとうございました。竹花さんがすべて点検して、簡単

な整備をしていただいたものもあります。一時停止や安全確認、運転の操作など、スムーズに
なってきました。とてもよい交通安全教室になりました。

来週の予定

日 １５日（月） １６日（火） 1７日（水） 1８日（木） 1９日（金）
朝 読書 金管 校長講話 なかよし班 金管
予定 6時間授業 6時間授業 6時間授業 6時間授業 6時間授業

校長講話 ALT来校

6年血液検査
洗濯の実習

放課後 金管 放課後タイム － 総合 放課後タイム
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